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Compte-rendu de l'assemblée générale du GCVL 
11 novembre 2010 

 
 
Ouverture de séance à 20H00 
 
Sont présentes 8 personnes : 

Benoît Bernier 
Mathieu Blein 
Tanguy Brule 
Michel Charpentier 
Andréa Franchi 
François-Dominique Menneteau 
Thomas Perron 
Eric Thomas 

 

Ont donnés leur pouvoir : 
Bernard Charles-Pellat 
Yves Terrasse 

 

I Bilan 2010 
 

1) Bilan Moral : 

Points forts : 
 - L’Open de Saint-Hil 2011 sera la 4ème édition. La plupart du temps, cela a été une sélective 
pour les championnats de France et les championnat de France en 2009. Thomas PERRON 
nous fait une présentation de l’édition de cette année. Largement positif d’un point de vue 
financier. 
 - OMS : fête des sports. 3ème participation du GCVL. A rééditer. 
 - Ouverture du décollage de Chamrousse. Toutes orientations de décollage. Etude avec les 
remontées mécaniques du Recoin : benne technique aménagée pour remonter 3 deltas. 
Rotation de 15 minutes. Par contre, pas d’attero officiel. Solutions à explorer. Possibilité de 
poser à Lumbin, finesse 10.  
 - Coupe Icare 2010. Peu, voire quasiment pas de delta. Débriefing du la coupe : pendant les 
déguisements, interdiction de vol, mais possibilité éventuelle de faire décoller ponctuellement 
et voler vers le sud des deltas. Projet : faire défiler en patrouille des deltas de différentes 
époques.  
 - Coupe de France des clubs cette année à Millau. Représentée uniquement par MC. 
 - Sortie club début janvier, sous la neige. 
 - Biplaces para/delta. ACDC et GCVL ont organisé un WE biplace pour les parapentistes. 
 - CFD : club 2nd au classement ; FDM premier dans la catégorie mât. 
 
MC : LRAVL, CND, FFVL et Codevoli. Participation aux différentes réunions et AG. Ne pourra 
pas aller aux assises du CND le 27-28 novembre. Il faudrait que quelqu’un du club y aille. 
 
Bilan voté à l’unanimité 
 

2) Bilan financier : 

Stable depuis 2 ans alors que la tendance prévoyait la fin du club en 2013. 4 nouveaux inscrits 
au club cette année.  
Balance positive de 759 € à ce jour. Achat d’un Fuji 13 prévu et la révision d’un Jean’s 15 du 
local du club (propriétaire ?) dont la révision s’élève à 490 € 
 
Budget prévisionnel 2011. Déficit de 1000 € 
 
Cas de Vianney TISSEAU : remboursement de ses frais (dont il fait don au GCVL) pour sa 
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participation au championnat du monde à Tegelberg pour un montant de 430€ 
Bilan voté à l’unanimité 
 

3) Renouvellement du bureau : 
 
A voir … Le bureau est reconduit. Mathieu Blein devient secrétaire si Daniel Sinthomez laisse sa 
place. 
 

4) Arrêt du local à aile 
 
Rendu des clés le 31 décembre. Les utilisateurs ont étés contactés par Thomas PERRON pour 
qu’ils viennent récupérer leurs ailes. 
Les membres du club s’engagent à aider les autres en cas de problème de stockage de leurs 
ailes. 
Date limite pour débarrasser le local : 11 décembre 
 
 
II Objectifs 2011 : 
 

1) Organisation de l’Open de Saint Hil 
 
2-3-4-5 juin reportable au 12-13-14 juin. 
Directeur d’épreuve pressenti : BCP ou Eric THOMAS 
Thomas PERRON ne souhaite pas gérer la compétition, mais accepte de s’occuper des 
demandes de subventions. 
Nouvelle proposition pour 2011 sans plus de détails à Laurent THEVENOT 
 

2) Journée des sports début juin. 
 
Normalement début juin. Conflit avec la sélective ? 
 

3) Journée dépliage, test parachute : 
 
Le local de Champagnier sera peut être disponible. Eric THOMAS émet l’idée de demander 
l’utilisation du même local que son club « Envol Sud Isère » 
 

4) Action Coupe Icare : 
 
Voler pour la coupe Icare. Une action pour présenter le Delta. 
 

5) Atterrissage de Chamrousse : 
 
Benoît se renseigne auprès des agriculteurs de Vaulnavey le Haut. 
 

6) Décollage de la Scia : 
 
Aménager le décollage para pour le rendre accessible aux deltas : quelques arbres à couper ? 
 
Nécessité de rédaction d’une charte d’utilisation des ailes du club par ses membres. Révision 
tous les 2 ans, entretien par l’utilisateur. 
 
Clôture de séance 23h15 
 
Prochaine réunion le 11 décembre après le « vidage » du local à ailes. 
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Rapport moral 2010 

 
 
 

Ordre du jour 
 

Bilan 2010 
 
- Bilan moral 
- Bilan financier 
- Bilan Open de St Hil 
- Renouvellement bureau 
- Arrêt du local à ailes 

 

Objectifs 2011 
 
- Organisation Open  
- OMS journée des sports. 
- Action Coupe Icare 
- Atterrissage Chamrousse 
- Décollage La Scia 
- Séance parachute 
- Sorties 2011 

 
 
 
Bienvenue aux nouveaux membres : Benoit, Andréa, Tanguy… Effectif semblable à l’année 
dernière. 

21 membres dont 19 licenciés FFVL.  
 
Points forts : 

Sélective, Oms, Chamrousse, Coupe Icare, CdFdC 
 
3eme Open de St Hil : 

Avec enfin cette fois, deux manches au départ de St Hil, mais oui, et une de Valpelouse.  
Thomas qui en avait la charge, nous en parle. 
 
OMS : 

La fête des sports bien commencée comme l’année dernière, puis ce fut la débandade à l’heure 
où le public arrive. Orage monstrueux, démontage des ailes sous des trombes d’eau, nous 
étions les derniers à quitter les lieux.  
Qu’importe, il faudra être présent à la prochaine édition. 

 
Chamrousse : 

Le décollage de la Croix est accessible de Juin à fin Août. L’étude d’un moyen de charger les 
deltas, a été faite avec le staff technique des remontées mécaniques. La cabine technique (dite 
panier à frites) adoptée et aménagée d’arceaux, permet de monter 3 deltas ou 2 rigides, ou 2 
souples et un rigide. 
Inauguration début juillet, suivie de plusieurs journées de vols bien agréables sur Belledonne. 
Une seule s’est soldée par une impossibilité de décoller pour 2 pilotes sur 3 présents. 
L’atterro de Brié a été utilisé malgré la désapprobation du fermier qui l’entretien avec qui le 
dialogue est très difficile. Il y a d’autres opportunités à exploiter, notamment vers Vizille, un 
terrain pour les modèles réduits et à Vaulnaveys le bas, prés d’Ozanam (idéal peut-être pour 
les biplaces). Il faudra donc reprendre le bâton de pèlerin pour trouver la solution. 
La séance de biplace pour l’équipe des remontées n’a pu être réalisée (personnel soit au 
travail, soit en vacances), donc à réactiver cette année. 
A propos de biplace, saluons la qualification obtenue par Thomas récemment. 
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Coupe Icare : 

Peu d’activité au déco nord. Il y avait très peu de delta durant le déroulement de la Coupe 
Icare, L’organisation est prête à aider toute initiative du delta. soit sous la forme de 
déguisements, soit sous forme de défilé (ex : par patrouille de 2 ou 3 deltas de chaque type).  
 
Millau coupe de France des clubs : 

MC en solitaire. 
Cet évènement, une fois encore, méritait le déplacement 

 
St Hil : 

Sortie sur la neige 

 
Cfd : 

le club prend la deuxième place grâce à Vianney, Phiphi, Thomas, Eric, MC, FDM et Francis. 
FDM fini à la première place en catégorie sport. 
De beaux vols de plus de 200km pour certains. Vianney n°10 au classement OLC 

 
Actions personnelles : 

LRAVL, CND, FFVL, Codevoli 
Participation aux différentes réunions et A.G. 
Au sein de la ligue : mon objectif est d’obtenir la gestion libre d’un budget conséquent pour 
subventionner les formations, ou autre événement à favoriser(séance treuil scooter par ex.). 
 
Je ne pourrai pas aller aux assises du CND : 

Seront discutés les points suivants : 
- bilan 2010: licenciés/actions/budget 
- mise en place nouvelle organisation CND 
- point sur les simulateurs vidéo (demo/réglage) et présentation dvd cnd 
- point sur la compétition 
- budget prévisionnel et programmation action 2011 
- élection des membres du bureau 

Ambiance et efficacité assurées 
 
 
Merci de votre attention 
MC 
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Cotisations Cotisations 
Adhésions 2010 (20 membres) 600 € Cotisation OMS 50 €

Adhésions 2009 & 2011 (une et cinq) 180 € Cotisation CODEVOLI 95 €
 
 

Subventions Sites
Location atterrissage St Hugues (CODEVOLI) 200 € Location terrain d'atterrissage St Hugues 200 €

Sélective nationale (38-Gre-LRAVL-CODEVOLI) 1 700 € Aménagements Lumbin 34 €

Manifestations et compétitions Manifestations et compétitions
Open St Hilaire : sélective nationale 1 072 € Open St Hilaire : sélective nationale 1 696 €

Local à ailes Local à ailes
Participation des utilisateurs 240 € Location, aménagements & assurance 892 €

 (dont 100€ pour 12/2009)

 
Revenus financiers Frais financiers

Intérêts Livret A 2009 157 € Intérêts débiteurs, frais de gestion 17 €

Promotion du delta Promotion du delta
Don au club des frais de déplacement 431 € Frais de déplacement Championnat du Monde 431 €

Formation biplace 275 €

Frais administratifs 
Assurance, réunions, affranchissement, papeterie, divers 132 €

TOTAL RECETTES 4 579 € TOTAL DEPENSES 3 820 €

Bénévolat Bénévolat
Dons des autres frais de déplacement 514 € Autres frais de déplacement 514 €

BILAN 759 €
EN CAISSE 11 612 €

VARIATION 2010/2009 7,0%

Bilan de l'Open de St Hil 1 076 €

Le 9 novembre 2010
Le trésorier

RESULTAT FINANCIER
2010

RECETTES DEPENSES

Comptes arrêtés le 9 novembre 2010

 
 
 
Le bilan fortement bénéficiaire de l’Open de St Hil permet de compenser le reste du bilan qui 
lui est négatif. Au final, nous sommes plus riche de 759€ que l’an passé. Mais comme convenu, 
il est prévu de réinvestir en 2011 cette somme, voire un peu plus, au bénéfice de la promotion 
de l’activité. L’abandon au moins momentané de la location d’un local à aile trop peu utilisé 
mettra fin à ce déficit structurel de notre budget.



 
Année 2010 

 

Assemblée Générale 2010  6/7 

Cotisations Cotisations 
Adhésions 600 € CODEVOLI 100 €

OMS 50 €
 

Sites Sites
CODEVOLI - St Hugues 200 € Location terrain d'atterrissage St Hugues 200 €

Promotion de la discipline
Achat et révision aile de prêt 1 000 €

Aide à la formation 300 €

 
Manifestations et compétitions Manifestations et compétitions

Open St Hilaire, inscriptions 1 400 € Open St Hilaire 2 500 €
Open St Hilaire, subventions 900 €

Revenus financiers Frais administratifs 
Intérêts livret A 150 € Courriers, photocopies.... 30 €

Divers
Buffet Assemblée Générale 70 €

TOTAL RECETTES 3 250 € TOTAL DEPENSES 4 250 €

Solde -1 000 €

Le 9 novembre 2010
Le trésorier

BUDGET PREVISIONNEL 
2011

RECETTES DEPENSES

 
 
 
L’Open de St Hil 2009 (Championnat de France) fut l’occasion de financer l’achat d’un 
ordinateur portable. Ce dernier nous permet de gérer les compétitions et le décompte des 
points avec le logiciel Cargol. 
Il fut décidé que l’Open de St Hil 2010 servirait si possible à financer l’achat d’une aile 
intermédiaire. Il s’agit d’aider à leurs débuts les nouveaux pilotes sortant d’école et rejoignant 
le club. 
De fait, l’Open 2010 est bénéficiaire de 1076€. Cette somme n’a pas encore été engagée. Elle 
le sera en 2011, d’où un budget prévu en déficit d’une somme équivalente. Nous comptons 
racheter pour environ 700€ le Fuji  de Brigitte Buéno, une ancienne pilote du club. De plus, 
lors de la liquidation du local à aile, nous avons récupéré un Jean’s de Synergie abandonné 
dont la révision a été confiée à la société Ulteam (Xavier Verges). Il en coûtera environ 500€. 
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Evolution des effectifs 
 

Cotisations au club
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Inscrits en 2010
Cotisation Arsenne Philippe
Cotisation Bessenay Dominique
Cotisation Blein Mathieu
Cotisation Brunot Aymeric
Cotisation Charles-Pellat Bernard
Cotisation Charpentier Michel
Cotisation Doreau Jean-François
Cotisation Faure Alain
Cotisation Fouen Roger
Cotisation Hisrch François
Cotisation Long François
Cotisation Mamia Antoine
Cotisation Menneteau F-D
Cotisation Perron Thomas
Cotisation Sinthomez Daniel
Cotisation Terrasse Yves
Cotisation Thomas Eric
Cotisation Tisseau Vianney
Cotisation Verges Xavier
Cotisation Wagnon Philippe

Nombre d'inscrits au GCVL

0

10

20

30

40

50

60

70

80

1997 1999 2001 2003 2005 2007 2009 2011 2013

 
 
Comme chaque année, quelques membres du club ne sont pas licenciés à la FFVL. De même, quelques licenciés se réclamant du GCVL n’ont 
pas réglés leur cotisation au club et ne peuvent être comptabilisés dans nos effectifs. 


